

Medienmitteilung vom 21. Dezember 2018

Ein Weihnachtsgeschenk für die RBS-Fahrgäste: Die erste Worbla fährt

Drei von insgesamt 14 Worbla-Zügen lieferte Stalder im 2018 an den RBS. Seit Sommer 2018 läuft die Inbetriebsetzung, seit heute Mittag ist die erste Worbla im regulären Betrieb auf der Linie S7. Die allererste Fahrgastfahrt hat um 11.38 Uhr zwischen Bern und Bolligen stattgefunden. Im Laufe des 2019 sollen die weiteren 13 Fahrzeuge auf den Linien S7 und S9 in Betrieb gehen und bis 2020 alle alten Mandarinli ersetzt haben.

«Wir freuen uns sehr, unsere erste Worbla wie versprochen noch im 2018 auf die Schiene zu bringen. Das ist unser Weihnachtsgeschenk für unsere Fahrgäste», sagt RBS-Direktor Fabian Schmid auf der ersten Fahrgastfahrt.

Die Worbla begann ihre Fahrt nach Bolligen im RBS-Bahnhof Bern. An Bord wurden die Fahrgäste von live Musik überrascht, und RBS-Mitarbeitende verteilten Schokolinsen Für ihre erste Fahrgastfahrt wurde die Worbla im neuen mittäglichen 7½-Minutentakt Bern-Bolligen-Bern eingesetzt. Ab morgen Samstag, 22.12.18 wird sie täglich auf der ganzen Linie S7 im Einsatz sein. *(Kurzfristige Änderungen sind jederzeit möglich.)*

Worbla «ein Zug voller Ideen»

Die neuen Worbla-Züge sind auf die Bedürfnisse der RBS-Fahrgäste zugeschnitten. Seit Projektstart 2014 hat der RBS die Bevölkerung immer wieder einbezogen und befragt. So wurden rund 700 Ideen gesammelt, von denen einige direkt in die Produktion eingeflossen sind. Eine Auswahl der Ideen wird im ersten Betriebsmonat im Zug sichtbar sein. Umgesetzt wurden zum Beispiel Neuheiten wie ein Türsensor für einen «handsfree»-Eintritt, ein Tür-Leuchtmelder, Steckdosen und Rücksehkameras für den Führerstand. Die Worbla-Züge sind klimatisiert und sorgen durch acht Einstiegstüren, Niederflureintritte, Übersichtlichkeit und durchgängige Begehbarkeit für einen schnellen Fahrgastwechsel. Auch der Name «Worbla» wurde von einem Fahrgast vorgeschlagen und in einer öffentlichen Abstimmung ausgewählt. Und mit dem regulären Einsatz der Worbla ist der Einbezug der Fahrgäste für den RBS noch nicht abgeschlossen. Über den Link www.rbs.ch/meinemeinung können Fahrgäste ihre Meinung zum neuen Zug kundgeben.

So geht es weiter

Voraussichtlich ab Februar 2019 werden die weiteren Worbla-Züge sukzessive auf der S7 fahren. Später soll die Worbla auch auf der Linie S9 im Einsatz sein. Ab 2020 sollen alle 14 neuen Fahrzeuge im Betrieb sein und die 40 Jahre alten «Mandarinli»-Züge abgelöst haben.

Auskunft erteilt:

Fabienne Thommen, Verantwortliche Kommunikation RBS, fabienne.thommen@rbs.ch,
Telefon +41 31 925 55 57